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C o n s e l h o  M u n i c i p a l  d e  P l a n e j a m e n t o  e  O r ç a m e n t o  P a r t i c i p a t i v o   

A T A  A u d i ê n c i a  P ú b l i c a  S e t o r  I  –  28 de maio de 2024 
Bairro: Rocha Leão 

 
 

Aos vinte e oito dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas e quinze 
minutos, na Escola Municipal Henrique Sarzedas, na Rua Henrique Sarzedas, s/nº, Rocha 
Leão, teve início a Audiência Pública do Setor I, para ouvir os munícipes destas localidades. 
Esta assembleia contou com a presença de 4 Conselheiros da Sociedade Civil, mais 2 
Conselheiros do Poder Público e 6 visitantes. O Presidente do CMPOP, Sr. Pedro Barbosa, 
abriu a reunião explanando as funções e os trabalhos do Conselho Municipal de Planejamento 
e Orçamento Participativo e qual a influência na indicação das demandas junto ao Poder 
Público destinando verbas no anteprojeto da Lei Orçamentária Anual e em seguida abriu a 
palavra para a audiência presente. O Sr. Leonardo comentou que a empresa licitada para 
fazer a obra da Capela Mortuária deixou a obra inacabada. Acrescentou que a taxa iluminação 
pública está alta o transporte público é deficitário no bairro. O Sr. José Russo questionou que 
a obra do cemitério está atrasada há 40 anos e acrescentou que a taxa de iluminação pública 
é a mais alta da região. O conselheiro Sr. Wanderson confirmou as palavras do José Russo 
sobre as discussões de disputa eleitorais, O Sr. Pedro, presidente do CMPOP alertou que 
não é permitida discussão sobre política partidária nesta reunião. Continuando, o Sr. Pedro 
afirmou que o conselho está presente exatamente para ouvir as demandas da população. O 
conselheiro Sr. Wanderson falou que na reunião passada em 2023 foi solicitado a reforma do 
ginásio Poliesportivo que atualmente está totalmente abandonado. Retornando a palavra do 
senhor Leonardo ainda cobra por demandas passadas que não foram concretizadas, o 
presidente lembrou de outros setores que foram atendidos e que as demandas atuais são 
para 2025. O Sr. Leonardo lembra ainda que setores representados por vereadores são 
melhores atendidos. A escola local onde está acontecendo a reunião precisa de manutenção 
urgente e cobra ainda a presença da Guarda Municipal e do PROEIS que não estão presentes 
neste bairro. O Sr. Leonardo ainda que não more no setor de Rocha Leão, diz que defende o 
bairro e sempre que pode estar presente e que a população não comparece pois não acredita 
mais nas soluções dos problemas. O conselheiro Márcio argumenta que a cidade cresceu 
muito e lembrou que no início do conselho a participação era muito maior e as demandas 
sempre estão crescendo na cidade. O Sr. Jefferson comentou que a reunião não pode ser 
politizada, mas presença de políticos é sempre necessária, lembrou da necessidade de 
registrar necessidades criminais, pois se não registra as autoridades não têm como saber o 
que está acontecendo no setor. Falou que seria necessário a instalação das guaritas de 
segurança. O conselheiro Wanderson tomou a palavra para reclamar do transporte irregular 
das setor pois estão recusando transporte de idosos. Cobrou também a presença do 
Secretário de Transporte para tentar resolver o problema porque as pessoas mostram a 
carteira de idoso e o motorista não para. Inclusive ele vai notificar o CONDEF sobre esse 
caso. Reclamou também sobre a cobrança da água que está irregular com os valores estão 
abusivos. Cobrou também ação e controle sobre o tráfico de entorpecentes no setor e que a 
população faz muito questionamento via WhatsApp, mas não comparece nas reuniões. 
Retomando a palavra do presidente do CMPOP, Sr. Pedro, lembrou sobre preenchimento do 
Formulário de Demandas, inclusive podemos usar o celular para registrar e votar nas 
demandas que acharem necessárias. Dando sequência à reunião alguns cidadãos locais 
cobraram sobre o problema do transporte das linhas que são deficientes inclusive quanto à 
qualidade do dos veículos e dos horários. Novamente senhor Pedro, presidente do CMPOP, 
falou a respeito do Relatório de Demandas onde vai constar as solicitações dos moradores e 
inclusive com essa cobrança do Ginásio Poliesportivo que deverá ser revitalizado. Lembrando 
ainda que está ocorrendo o registro desta reunião e o conselho está fazendo o trabalho junto 
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à Secretaria de comunicação para reformulação e atuação de conscientização junto à 
população. O secretário de segurança senhor Evandro lembrou as pessoas presentes que 
tanto a destacamento da PM através do PROEIS passam a atuar mais nos finais de semana.  
O Sr. José Russo afirmou que rocha leão não é o distrito. Argumentando que Rocha Leão é 
rica, mas não tem lote tem quadras que não falta água, falta sim administrar a oferta e 
consumo da água. Ainda falou da van que ia pra até Macaé via Cantagalo, mas que também 
não tem mais. E secretário afirmou que não pode opinar sobre o sistema de transporte que 
não faz parte da Secretaria dele. A Sra. Léia falou sobre Segurança Pública nos finais de 
semana e ainda reclamou do som alto e que liga para a Guarda e o 190 e não teve solução, 
pois quando liga ninguém atende e quando atende é no Rio de Janeiro que nem sabe de que 
bairro que estão reclamando. Inclusive lembrou que por ser mãe de autista é o som prejudica 
muito a atividade da pessoa e que apesar da reclamação o problema persiste. O Secretário 
informou que é preciso denunciar o servidor na Corregedoria por mau atendimento. A Sra. 
Madalena falou sobre a possibilidade de aumentar o fluxo do PROEIS no setor pois acontece 
muita depredação do patrimônio da prefeitura. O Sr. Evandro, Secretário de Segurança, 
lembrou que como não tem denúncia a autoridade não tem como saber dos fatos que estão 
acontecendo é preciso sempre denunciar e até pode ser de forma anônima e deve ser feita 
para que a ouvidoria da Guarda Municipal ou da polícia tenha conhecimento dos fatos. 
Lembrou que recentemente aconteceu um pequeno incêndio e o fogo se espalhou, ligando 
para o bombeiro, o atendente diz que desconhecia a localidade de Rocha Leão. Ela comentou 
que todos pagam Taxa de Incêndio e que moradores tem que apagar o incêndio sozinhos. O 
Secretário de Segurança lembrou que o correto é ligar para a Proteção Ambiental e eles farão 
a ponte para chamar os bombeiros. A Sra. Madalena e falou da insegurança de viver num 
local assim sem assistência. Encerrando a fala reclamou da falta de uma base da GM, e o 
abandono da ambulância que está em estado precário. Uma moradora gestante reclamou do 
transporte que além de ser muito ruim não tem acomodação nenhuma. Estão ainda 
aguardando uma nova ambulância que o prefeito prometeu. Sobre a cobrança de iluminação 
precária, o Conselheiro Márcio lembrou que há sempre a necessidade de identificar os pontos 
de luz já que são problemas pontuais e que houve recentemente mudança na Secretaria e 
que os pontos de luz estão sendo vistos e trocados. Com o término dos trabalhos esta reunião 
foi oficialmente encerrada pelo Presidente do CMPOP às vinte horas e quarenta e três 
minutos. Esta Ata foi redigida pelo Conselheiro José Geremias Dalmazo e está assinada pelo 
Presidente do CMPOP, Sr. Pedro Barbosa de Carvalho.  
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